



## Wipinger Schützennachrichten

# Einladung zur außerordentlichen Generalversammlung

Am Dienstag, dem 20.11.18, findet um 19:00 eine außerordentliche Generalversammlung des Schützenvereins St. Hubertus Wipplingen in der Mehrzweckhalle Wipplingen statt.

Wie bei der Generalversammlung im März schon angesprochen, plant der Schützenverein Wipplingen das Schützenhaus zu erneuern. Die beantragten öffentlichen Mittel im Zuge der Dorferneuerung sind genehmigt und die Kostenvoranschläge liegen vor.

Bei der Generalversammlung wird der Vorstand über den Stand der Planungen des neuen Schützenhauses informieren und das Konzept für die Finanzierung vorstellen.

Alle Mitglieder sind ganz herzlich eingeladen.

